

Jordanie
le 22/01/2024

Bonjour Patrick,

J'ai bien reçu ta lettre et t'en remercie beaucoup.

J'ai réussi à passer de très bonnes fêtes de fin d'année auprès de mes camarades, mais également auprès du Président de la République, comme nous l'aurez peut-être lu dans la presse.

J'ai deux enfants, Axel et Valentin, de 5 et 2 ans. Ils me manquent beaucoup depuis mon départ le 18 décembre. C'est pourquoi ta lettre me touche et me réchauffe le cœur, merci !

Prends bien soin de toi et reçois mes vœux pour cette nouvelle année qui commence, qu'elle t'apporte santé, réussite et bonheur, ainsi qu'à tes proches.

Au plaisir en France,

Capitaine Tony,
Armée de l'air
et de l'espace.

Sordanie, le 05/02/2026

Bonjour Marion,

C'est avec plaisir que j'ai reçu ta lettre. Elle me réchauffe malgré les basses températures qui, malheureusement, ne permettent pas aux flocons de neige de nous accompagner durant notre mission.

Le soutien que tu apportes par les quelques lignes que tu as écritent revêtent une importance particulière quant à notre absence vis à vis de nos familles.

Il est agréable de se sentir considéré pour les sacrifices fournis; je fais ce métier avec passion et non pour recevoir des éloges, mais savoir que l'on pense à nous et à l'importance de notre métier me conforte dans le choix de mon engagement.

Merci,

Lieutenant Mathis

